

Le Venezuela fait la promotion de la recherche scientifique dans les écoles



Caracas, 5 novembre (RHC) L 'Institut Vénézuélien de la Recherche Scientifique a mis en exergue les actions de promotion de la recherche mises en œuvre dans les écoles, dans le cadre d'une campagne visant à susciter l'intérêt des enfants et adolescents pour ce secteur.

Le Réseau National de Science Participative travaille en ce sens en inculquant aux élèves des valeurs et des connaissances conformes aux exigences et aux défis humains du monde actuel.

Ines Araujo, responsable du Bureau de vulgarisation des connaissances scientifiques de cet organisme, a expliqué que ce programme a permis de former 1300 jeunes ambassadeurs de la recherche, 923 assistants et 316 enseignants associés.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/38426-le-venezuela-fait-la-promotion-de-la-recherche-scientifique-dans-les-ecoles>



Radio Habana Cuba